
 

  

24. Juni 2020 

 

 

Interpellation «Rechts abbiegen für Velofahrer*innen»  

Velofahrende dürfen ab 1. Januar 2021 an roten Ampeln rechts abbiegen, sofern dies 
entsprechend signalisiert wird. Wir haben daher folgende Fragen an den Stadtrat: 

1) Wie ist die Haltung im Stadtrat zu dieser neuen Möglichkeit um den Veloverkehr 
flüssiger durch die Stadt zu führen? 

2) Welche Ampeln werden ab Januar 2021 mit einer entsprechenden Signalisation 
versehen? 

3) Wie steht es um die Ampeln entlang der Kantonsstrassen? Wird dort die neue 
Signalisation auch eingeführt? Hat der Stadtrat beim Kanton entsprechende 
Forderungen platziert und falls Ja, was ist die Haltung beim Kanton bezüglich dieser 
Signalisationsmöglichkeit? 

4) Welche Ampeln werden keine Signalisation erhalten? Aus welchen Gründen? 

 

 

Beispielbild der Signalisierung: 

 


